

令和4年8月29日

関係者 各位

社会福祉法人米沢弘和会
理事長 佐藤 博
介護老人保健施設サンファミリア米沢
施設長 近 芳 久

新型コロナ感染者発生【老健サンファミリア米沢関連】のお知らせ
(法人第17報)

日ごろより、法人事業に対し格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、標記のことについて、関係者の皆様にご報告申し上げます。

去る8月24日に当該施設のリハビリテーション課職員1名の新型コロナ陽性が判明いたしました。ついてはその後の経過は下記の状況となっております。

なお、現在山形県置賜保健所様のご指示を受けながら、拡大防止に向けた取り組みを懸命に行っているところでございます。

関係者の皆様には、大変なご心配とご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

また、甚だ勝手ではございますが、本件に関する続報は以後発信を控えさせていただきますこと、ご容赦賜りますよう、重ねてお願い申し上げます。

但し、ご利用者ご家族様からのお問い合わせ等につきましては、丁寧に対応させていただく所存です。

記

令和4年8月24日	リハビリテーション課職員1名	陽性確認（感染経路不明）
令和4年8月26日	3階ご利用者1名	陽性確認
令和4年8月28日	同階ご利用者2名	陽性確認
令和4年8月29日	同階ご利用者2名	陽性確認

本日現在陽性者確認 6名
(検査方法はいずれも抗原検査)

以上